
議会だより１１０号記事の訂正について 
 

 

１１ページのあんなことこんなこと議論の足跡の記事「市立図書館の指定管理」において、

記事に誤りがありました。図書購入費に関する質疑は文教厚生常任委員会で行われたもので

あり、実際のやりとりは次のとおりです。 

（正） 

質 図書購入費が抑えられているのは問題ではないですか。 

答 図書の購入については、現在の状況などを鑑みながら必要に応じて考えていきます。 

 

 

※人口１人当たりの図書購入費は次のとおり 

（１）多賀城市 ２５５．３３円（出展：宮城県図書館 平成３０年度宮城県内公共図書館・

公民館図書室等現状調査（平成２９年度実績）） 

（２）全国平均 ２０３円（出展：同上） 

 

多賀城市の図書購入費は全国平均を上回っています。 

 

お詫びして訂正いたします。 

 

 

 

 

 


